
7月27日貊、市内11校を代表した小学6年生23人の子ども議員による加西っ子議会が開かれました。本物の議場で、
本番さながらの緊張感を持って、少子化対策やまちの活性化、農業問題などについて、大人顔負けの鋭い質問が行われ
ました。
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第213回加西市議会臨時会を5月13日に開催。議長選挙、副議長
選挙が行われ、議長に桜井光男議員、副議長に繁田基議員が選出され、
市長不信任決議案が可決、報告案件5件が原案どおり承認されました。
第214回加西市議会定例会を6月4日から11日の日程で開催。各委

員会、各種議会選出議員を決定し、人事案件7件を同意、報告2件を承
認、議案2件、条例案2件を可決しました。
第215回加西市議会臨時会を7月6日から20日の日程で開催。中川

市長が所信表明を行い、6名の議員が所信表明に対する緊急質問を行
いました。人事案件1件を同意、平成19年度加西市一般会計予算を含
む議案3件を可決しました。

第213回臨時会、第214回定例会、第215回臨時会を開催
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